

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 23. November 2009

34. Ausstellung der Künstlerwerkstatt eröffnet

Die 34. Ausstellung der Künstlerwerkstatt wurde am gestrigen Sonntag im Foyer der Willy-Brandt-Halle durch Bürgermeister Bernd Müller eröffnet. Insgesamt 40 Künstlerinnen und Künstler stellen ihre Werke aus. Zahlreiche begeisterte Kunstliebhaberinnen und Kunstliebhaber besuchten die sehenswerte Ausstellung, die bis zum kommenden Sonntag zu sehen ist.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de